

Zoom du 4 juin 2024 – 18h

Présents : Aline – Richard – Denis – Dany – Alain - Marianne – Patrick – Dorothée – Tesia – Zep – Agnès – Jerzy

Excusés : Dédée – Roger

Sujet : venue de Slask fin octobre.

Jerzy informe de l'appel de Z.Cierniak mardi 28 mai lui proposant 2 dates de concerts – 29 ou 30 octobre avec des conditions financières qui ne se refusent pas.

Partant du principe que le secteur de St Avold et Forbach n'était pas jouable,

- Marianne a essayé de prendre contact avec les Arènes de Metz mais à ce jour pas de résultat

Jerzy a contacté

- Le théâtre de Thionville – non – car finalement il ne fait que de la programmation et pas de location
- Galaxie Amnéville : pas dispo à ces dates
- Parc Ribeaupillé : en travaux
- Filature Mulhouse : en attente de réponse. Bien que nous ayons un très bon contact grâce à une connaissance d'Agnès les chances d'une réponse positive sont minces car cette superbe salle n'a jamais fait ce genre de spectacle
- Parc expo Colmar : en attente de réponse mais il y a qqes années Jerzy l'avait contacté et c'était cher
- Eden à Sausheim : la salle est libre le 30 – Jerzy avait eu un devis il y a 2 ans (pas de suite donnée car on l'a fait à St A) – il était de 9300€ - il va être réactualisé mais ne devrait pas beaucoup bouger.

Après discussion

- On ne fait qu'une date
- On part sur l'Eden à moins que la Filature soit possible – un bar est disponible
- Jerzy regarde avec Zbig pour savoir quelle date lui convient le mieux – pour nous finalement le 29 est bien
- On le fait seul sans l'aide d'une autre association de Mulhouse
- Plusieurs membres devront venir courant septembre ou octobre (1 ou 2 jours) pour poser des affiches sur Mulhouse et Montbéliard – à affiner début juillet
- On va solliciter des connaissances sur Mulhouse pour l'affichage et la circulation d'info
- Dorothée s'occupera de FB le moment venu
- Les Normands ne viendront pas pour la manif – à voir début juillet qui on va solliciter pour nous aider (Rysiu...)

Prochaine réunion début juillet à Lyon - Denis a trouvé une location dans leur village

Autour du 20 juin, une info sera faite (ou un zoom) pour savoir qui emmène quoi et comment on organise les voitures